



020. Schulnachricht aus dem Maria-Ward-Gymnasium Bamberg 26.04.2022

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen,

nach den Osterferien einige weitere Informationen aus Ihrem Maria-Ward-Gymnasium.

Stephan Reheuser, Schulleiter MW-Gymnasium

**Wie immer aktuelle Informationen
auf unserer Schulhomepage –
schauen Sie doch mal vorbei 😊**

[Startseite \(maria-ward-gymnasium-bamberg.de\)](http://maria-ward-gymnasium-bamberg.de)



Wichtige Hinweise vorab:

- Elternsprechtage in digitaler Form (17.05.22)
- Veränderte Regelungen zur Isolation und Quarantäne

Inhalt

„Schulleben direkt“	2
Umgang mit Infektionsfällen im Schulbereich	2
Bundesjugendspiele Jgst. 5 bis 7 und Testungen	3
Aktuelle Bestimmungen zur Testobliegenheit	3
Elternsprechtage am 17.05.22	3
Lange Nacht der Kirchen in Bamberg	3
Baumaßnahmen (kurzer Zwischenstand)	4
Abitur 2022	4



„Wälder stellen einen bedeutenden Lebensraum für verschiedene Pflanzen, Pilze und Tiere dar. Schätze ab, wie viel Prozent der Gesamtfläche Deutschlands mit Wald bedeckt ist.“ ...

Diese und andere knifflige Fragen mussten die Schülerinnen der Jahrgangsstufen 7 und 10 im Rahmen von „Diercke-WISSEN 2022“, des größten Geographie-Wettbewerbs Deutschlands, lösen.

Dabei galt es, das eigene geographische Alltagswissen in Deutschland, Europa und der Welt, das weit über den Unterricht hinausgeht, unter Beweis zu stellen. Zudem waren Fragen aus dem Bereich Allgemeine Geographie und eine anspruchsvolle Kartenaufgabe Teil des Wettbewerbs.

Die fünf Klassensiegerinnen Theresa Zwosta (7aG), Alina Feustel (7bG), Lilia Ziegler (7cG), Vanessa Schmitt (10aG) und Emily Dirauf (10bG) qualifizierten sich damit für die zweite Runde des Geographie-Wettbewerbs und nahmen am Test zur Ermittlung der Schulsiegerin teil.

Unsere Schulsiegerin des Diercke-Wissen Wettbewerbs 2020 heißt Lilia Ziegler (7cG), die nun einen weiteren Test zur möglichen Landessiegerin absolvierte. Hier warten wir alle noch gespannt auf das Ergebnis.

Herzlichen Glückwunsch allen Siegerinnen für die herausragenden Leistungen!

Umgang mit Infektionsfällen im Schulbereich

Hier die wesentlichen Punkte aus dem im Anhang befindlichen KMS in der Kurzzusammenfassung:

- Eine positiv getestete Person ist grundsätzlich mindestens fünf Tage in Isolation. Beginn der Isolation ist der Tag, an dem die positive Testung bekannt wurde.
- Die Isolation endet dann, wenn seit mindestens 48 Stunden Symptomfreiheit besteht.
- Eine Freitestung ist nicht erforderlich.
- Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und sonstige an der Schule beschäftigte Personen können unmittelbar nach Ablauf der jeweiligen Isolationsdauer in den Schulbetrieb zurückkehren.
- Das StMGP empfiehlt das Tragen einer FFP2-Maske für die Dauer von fünf Tagen nach dem Ende der Isolation, dies gilt auch für betroffene Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und sonstige an der Schule beschäftigte Personen.

Bundesjugendspiele Jgst. 5 bis 7 und Testungen

Aufgrund der am Freitag im Stadion stattfindenden Bundesjugendspiele finden die dritten Selbsttestungen der 7. Klassen in dieser Woche bereits am Donnerstag statt.

Aktuelle Bestimmungen zur Testobliegenheit

Nach wie vor gilt die Aussage aus dem letzten Elternbrief vom 08.04.22: Zum Wegfall der schulischen Testungen und zu den weiteren Verhaltensempfehlungen ab der Woche vom 02.05.22 werden aktuell seitens des Ministeriums detaillierte Hinweise und Informationsmaterialien ausgearbeitet, die rechtzeitig vor dem 1. Mai kommuniziert werden sollen. Stand 26.04.22: noch keine weiteren Informationen.

Elternsprechtage am 17.05.22

Der Elternsprechtage für das Gymnasium am 17.05.22 wird aufgrund des zeitgleich stattfindenden Abiturs wieder wie beim letzten Mal in digitaler Form durchgeführt. Nähere Infos folgen.

Lange Nacht der Kirchen in Bamberg

Am 22. Mai 2022 werden bei der „Langen Nacht der Kirchen“ in Bamberg von 18.00 Uhr bis Mitternacht wieder viele Bamberger Kirchen geöffnet sein, und es gibt ein reichhaltiges Programm, das für fast jeden Wunsch etwas bereithält. Sie sind eingeladen in den Abend- und Nachtstunden die besondere Atmosphäre unserer schönen Bamberger Kirchen zu erleben und können ohne Eintritt Veranstaltungen für Kinder, Jugendliche, Familien und Senioren besuchen und dabei u.a. Meditatives, Musikalische Darbietungen, Taizé-Gesänge, kunstgeschichtliche Führungen, Gottesdienste, Filme oder Diskussionen erleben.

Ein detailliertes Programm wird ab April in Ihren Gemeinden ausliegen.

Initiator dieser Veranstaltung ist, wie bereits seit Jahren, die ökumenischen „Arbeitsgemeinschaft christlicher Kirchen“ (ACK) in Bamberg und fast alle Pfarreien und Gemeinden tragen zum Programm bei.

Baumaßnahmen (kurzer Zwischenstand)

Über unsere Baumaßnahme in der Edelstraße ist es ein wenig still geworden - vor den Kulissen! Hinter ihnen wird fleißig geplant und vorbereitet! Nach wie vor gehen wir davon aus, dass wir im Herbst 2025 in die Räume unserer „anderen Lernwelt“ einziehen können!

Im nächsten geplanten großen Bauabschnitt werden die Tiefbauarbeiten in der Edelstraße beginnen. Unter anderem wird auch die dritte Turnhalle, die wir dringend benötigen, unterirdisch errichtet. Zwischenzeitlich wurden unter anderem auch in Zusammenarbeit mit den Fachbetreuern, den Architekten und Spezialfirmen die Ausstattung und Gestaltung der Fachräume (Biologie, Chemie, Physik, Geographie) geplant. Somit laufen viele Stränge parallel, damit die sichtbaren Arbeiten bald wieder zügig vorangehen können.

Übrigens wird auch gerade daran geplant und gearbeitet, den Pausenhof im Village ein wenig attraktiver zu gestalten! Wir hoffen, dass auch hier bald sichtbare Errungenschaften genutzt werden können.

Abitur 2022

Am morgigen Mittwoch beginnt mit dem Prüfungsfach Deutsch die Abiturprüfung in ganz Bayern und somit auch bei uns. Für diese und alle sich anschließenden Prüfungen wünschen wir gute Nerven und besten Erfolg!

Herzliche Grüße



Stephan Reheuser, OStD i.K.
Schulleiter